

# Suben casos atendidos por seguro médico

KARLA TEJEDA

[ktejeda@elfinanciero.com.mx](mailto:ktejeda@elfinanciero.com.mx)

En México, apenas el 10 por ciento de la población total contaba con un seguro de gastos médicos en 2023, de acuerdo con la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS).

En el mismo año, el gasto de bolsillo en salud fue de 49 por ciento, lo que refleja una alta exposición financiera para las familias

## 82

**POR CIENTO.**

De los pagos efectuados por GNP vía GMM fueron directo a la Institución; el resto fueron reembolso.

sin cobertura pública o privada.

En ese contexto, GNP Seguros reportó que en 2024 atendió más de 94 mil casos de su cartera de seguro de gastos médicos mayores individual, “pagando más de 16 mil 810 millones de pesos”.

Entre 2020 y 2024, la aseguradora cubrió más de 421 mil casos, con un gasto acumulado de más de 63 mil 874 millones de pesos.

GNP destacó que entre los padecimientos que han generado un mayor costo de atención en los últimos cinco años se encuentran en mujeres el cáncer de mama, trastorno del disco intervertebral, afecciones uterinas, entre otras. En el caso de los hombres, se encuentran infarto al miocardio, cáncer de próstata, diabetes e hipertensión.—*Karla Tejeda*